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Buongiorno a tutti, 
hai fatto bene a parlare di Cabina di Regia, stiamo lavorando da 6 anni, non da 1 anno. Abbiamo 
fatto un bel lavoro, lo dico con molto orgoglio perchè per la prima volta l'Ogliastra ha lasciato da 
parte i campanili, ha parlato di territorio, di sviluppo e ha messo d'accordo tutte le aree. Abbiamo 
lavorato tutti insieme, io ci credo molto in questo progetto. È un'occasione unica per rilanciare le 
imprese. Io faccio il Segretario della CISL, abbiamo nel territorio circa 10.000 disoccupati e la 
maggior parte sono ragazzi e sono molto contento che confindustria abbia coinvolto le scuole oggi 
perchè noi dobbiamo puntare sui giovani per il nostro futuro, sono il futuro dell'Ogliastra. Sono un 
po' preoccupato per i tempi. Non possiamo permetterci di sprecare queste risorse che possono far 
crescere il territorio e dare speranze ai nostri giovani.


